

Kleine Beiträge

mit großer Wirkung.



In der besinnlichen Zeit des Jahres kann jeder Beitrag, sei es in Form von Geld- oder Sachspenden, helfen, besondere Projekte zu unterstützen und das Miteinander in der Gemeinschaft zu stärken.

So bekommen auch wir immer wieder Anfragen, die wir gerne im kleinen Rahmen unterstützen.

Von der Tombola für die Freiwillige Feuerwehr, den Martinsumzug des Kindergartens, die Weihnachtsfeier des Sportvereins – alles Projekte, die Kindern und Familien zugutekommen.

Gemeinsam Freude schenken und Wünsche erfüllen. Ein kleiner Beitrag mit oftmals großer Wirkung.